



## 68 Sportabzeichen in Gold, Silber und Bronze für Hiddingseler Grundschüler

Das Sportabzeichen gab es am Freitagmorgen für die Schüler der St.-Georg-Grundschule in Hiddingsel. Klaus Becker, Sportabzeichenbeauftragter beim Kreissportbund (vorne, r.), konnte 25 bronzene, 30 silberne und 13 goldene Abzeichen übergeben. Sportlehrerin

Andrea Sperling hatte die Schüler auf die Abnahme des Sportabzeichens vorbereitet. Zudem bekam die Schule eine Sonderprämie für besondere Leistungen beim Sportabzeichenwettbewerb auf Kreis- und Landesebene. Was mit der Prämie für den Sportunterricht an-

geschafft wird, darüber entscheiden die Kinder im Schülerparlament, berichtet Schulleiterin Petra Maasmann. Daniel Auferkamp von der Sparkasse Westmünsterland gratulierte den Mädchen und Jungen zu ihren sportlichen Leistungen.

DZ-Foto: privat